

Le gouvernement de Macri annonce une hausse du tarif du gaz



Buenos Aires, 14 février, (RHC).- Le gouvernement de l'Argentine a décidé d'augmenter entre 50 et 75% le tarif du gaz à partir du mois d'avril.

Le Ministère de l'Énergie de l'Argentine a fait savoir qu'une audience publique examinera le pourcentage présenté par les compagnies chargées de la commercialisation du gaz.

Après la hausse des tarifs de l'électricité de 500% et du gaz de 300%, appliqués à la fin 2016, le ministre argentin de l'Énergie, Juan José Aranguren a prétendu que cette mesure est nécessaire pour avancer dans les rajustements prévus.



Radio Habana Cuba